

WARTA

Mas Rafi Caleg NasDem Sapa Warga Bawang Tak Kenal Maka Tak Sayang

Prijo Atmodjo - KEDIRI.WARTA.CO.ID

Oct 15, 2023 - 17:00



Mas Rafi Caleg NasDem (tiga dari kiri) bersama Tim Relawan Bara Eko Zuliyanto saat bertatap muka dengan warga Bawang. (Foto: prijo atmodjo)

KEDIRI - Sosok anak muda Rafi Wira Pratama akrab disapa Mas Rafi bersama Tim Relawan Bareng Rafi (Bara) melakukan tatap muka langsung dengan ratusan warga berlangsung di Samping RM Podo Moro Kelurahan Bawang Kecamatan Pesantren Kota Kediri, Minggu (15/10/2023) pukul 14.30 WIB.



Dalam kesempatan ini, dimanfaat Mas Rafi Caleg NasDem dihadapan ratusan konstituennya menyampaikan, saya ucapkan terima kasih kepada para undangan yang hadir di acara silaturahmi ini.

Perkenankan saya memperkenalkan diri. Ada pepatah mengatakan 'Tak Kenal Maka Sayang, Jadi Kalau Sudah Kenal' artinya kalau sudah kenal kedepannya akan menjadi lebih sayang lagi.

Mas Rafi menyampaikan, saya memiliki hajat maju untuk menjadi Anggota DPRD Kota Kediri tahun 2024 lewat Partai NasDem Dapil Pesantren. Semoga pertemuan pertama kali ini bukan yang terakhir, jadi akan ada pertemuan berikutnya.

Saya bersama tim Relawan Bara minta dukungan dan mohon doa restu saya titip nasib pada tanggal 14 Februari 2024 mendatang.

"Saya hanya seorang pemuda yang bertekad untuk berjuang mengubah para pemuda agar mau terjun langsung masuk ke ranah politik khususnya, pemuda di wilayah Kecamatan Pesantren Kota Kediri menjadi lebih baik, " ucap Mas Rafi dalam sambutannya.



Saat dikonfirmasi wartawan usai bertatap muka dengan konstituen. Rafi Wira Pratama Caleg DPRD Kota Kediri Partai NasDem Dapil Pesantren menyampaikan, bahwa kegiatan hari ini adalah dalam rangka pengenalan saya sebagai calon Anggota DPRD Kota Kediri, di momen ini kesempatan yang baik untuk memperkenalkan diri dan bertatap langsung dengan konstituen saya.

"Kegiatan ini, diwarnai dengan menebar kebaikan dengan memberikan bantuan sembako kepada warga untuk meringankan beban masyarakat dimana saat ini kenaikan harga sembako tersebut, " kata Mas Rafi sapaan akrabnya.

Sosok anak muda Mas Rafi saat ditanya terkait visi misi ke depan untuk mengembangkan di wilayah Pesantren. Ia menuturkan akan fokus meningkatkan sektor UMKM.

"Dikarenakan, kalau satu saja UMKM bisa berkembang baik akan berdampak membutuhkan karyawan lagi, secara otomatis banyak lapangan pekerjaan yang tercipta, " ujarnya.

Lanjut Mas Rafi tidak hanya fokus pada UMKM saja, yang tak kalah penting. Kita akan fokus peningkatan pendidikan, dimana pendidikan tersebut adalah investasi jangka panjang yang tidak terlihat.

Setelah nanti diberi amanah menduduki kursi di Mayor Bismo. Ia menegaskan, saya berharap Kota Kediri akan menjadi lebih baik. Tentunya, dengan masyarakat tingkat kualitas SDM yang lebih baik dan banyak terciptanya lapangan pekerjaan di Kota Kediri.

"Sehingga, dampaknya luar biasa sangat membantu terciptanya masyarakat lebih makmur, adil dan sejahtera, "tutup Mas Rafi.

Sementara itu, salah satu warga yang bernama Purwodianik (43) warga Kelurahan Bawang menyampaikan, saya mengucapkan terima kasih atas kedatangan Mas Rafi yang maju sebagai Anggota DPRD Kota Kediri dari Partai NasDem Dapil Pesantren ini.

Kedatangan Mas Rafi juga memberikan bantuan sembako kepada warga Kelurahan Bawang yang sangat membantu, karena kondisi saat ini harga bahan pokok semakin tinggi.

"Semoga apa yang menjadi hajat besar Mas Rafi bisa terwujud dan suara kita bisa mewakili untuk mengantarkan Mas Rafi duduk di kursi DPRD Kota Kediri, "harapnya.